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デイサービスセンターさくら／さくら第二 第６回運営推進会議 議事録 

 

■開催日時：Ｈ３１／３／２７（水）１３：３０～１４：５０ 

■開催場所：デイサービスセンターさくら 会議室 

■出席者： 

・デイサービスセンターさくら 利用者：Ａ様 

・デイサービスセンターさくら第二 利用者：Ｂ様 

・デイサービスセンターさくら ご家族：Ｃ様 

・デイサービスセンターさくら第二 ご家族：Ｄ様 

・地域住民の代表者 民生委員：Ｅ様 

・市職員 介護高齢福祉課：Ｆ様 

・当該事業に知見を有する者 地域密着型サービス事業所施設長：Ｇ様 

・司会進行 デイサービスセンターさくら 管理者Ｈ 

・記録 デイサービスセンターさくら／さくら第二 生活相談員Ｉ 

■議事内容 

１、出席者の紹介 

２、運営推進会議の概要説明 

３、事業所運営方針の説明 

４、事業所の特色の説明 

・一日の過ごし方 

・活動の中心の「脳機能訓練」の紹介 

・脳機能訓練の出前講座の紹介 

・ケアナイトさくら（介護保険外サービス）の紹介 

５、運営状況の報告 

・職員体制 

・住所別利用様分布 

・利用者様の年齢、介護度分布 

・月別、曜日別の利用実績 

・曜日別早入り、延長利用の利用者様数 

・月別泊り人数、延べ日数 

・職員研修の取り組み状況 

６、活動内容の報告 

・行事、その他活動状況 

７、事故・ヒヤリハット・苦情の報告 

今回は報告する事は無し。 

８、その他報告 

ゴールデンウイークの対応説明 

９、意見・要望・助言等 

（利用者様代表）手助けして満足して過ごしています。あっという間に一日が過ぎてしまう。 

  楽しいです。料理も食べやすい。 

（家族様代表）帰ったらいろいろと話をしてくれる。 
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（家族様代表）いろいろ聞くと嫌がる。「そんなにいいことは無い。」と言う、反抗してくる。 

    うちは男だからもしれないが。「行かない。」とは言わない。 

  （地域住民の代表者）稼働率が少し低いが、休職者が居て職員が少なくて受け入れられ 

ないのか？ 

  Ａ、職員は何とかやりくりして間に合うようにはなっている。 

    一時に入所や亡くなられたりした方が重なってしまった事、ショートステイの利用が増え 

て利用がキャンセルになった事、それに追いつく新規利用が一時には無い事による。 

（当該事業に知見を有する方）活動内容は問題無し。良くやっている方だと思う。 

  私も見させてもらったことが有るが食事も美味しそうだった。 

  ただ、利用者を増やす運営努力は必要だと思う。 

    Ａ、承知。 

    

 

  １０、次回開催時の議題（テーマ）の検討 

議題は一任される。 

 


